



Im September begann die Sanierung der Steinbögen auf der Terrasse. Zuerst wurden die bestehenden Steine stabilisiert, dann fehlende Steine ergänzt und zum Schluss alle Steine mit Polierscheiben gereinigt. Wir waren überrascht, wie hell die Steine im Original sind. Auch die Süd-Veranda hat neue Steinbögen erhalten. Die Originalen wurden nach der Wende durch Vandalismus zerstört.

Auf dem Turm wurde ein Ziergeländer angebracht und als Abschluss ein Holzterrassen-Fußboden verlegt. Ein Teil der Westfassade ist fertig verputzt.

Die Dach- und Fassadensanierung am Peißnitzhaus wird gefördert und den Bund und das Land Sachsen-Anhalt im Rahmen des Förderprogrammes "Soziale Stadt".



<https://photos.wikidrop.com/September-2020-https://phowncloud.duckdns.org:64505/owncloud/apps/gallerie/Tm56AcwkJm5g>